

Rapport 2024 du Président de l'association des gym-hommes et seniors du Jura et Jura-bernois

Chers amis gymnastes,

Je suis un président heureux et soulagé. En effet, je me réjouis de la recherche fructueuse, par email à tous les présidents de sociétés, qui a permis de recruter un nouveau caissier pour remplacer Jean-Louis Monney. Lors du comité du 13 février, nous accueillons officiellement Claude Froidevaux de Bienne-Romande, autour de la table du comité de l'association. Nous le remercions d'avoir accepté la charge de caissier. Nous remercions également chaleureusement Jean-Louis Monney pour ses 10 ans au sein du comité.

C'est le samedi 13 avril à la halle de Courrendlin que se déroule le cours de perfectionnement pour moniteurs sous la direction du président technique Albert Jost. Huit sociétés pour un total de dix-huit participants sont inscrites. Un programme bien rempli avec, dès 8h30, une mise en train et un échauffement, exercices avec ballons de gymnastique, 8 parcours individuels, 2 concours de sociétés (FIT+FUN), 3 exercices pour petites sociétés et pour finir la partie jeux balle au poing et volleyball. Le cours se termine à 13h30. Un grand merci à Albert Jost, Eric Widmer et Raymond Chenal pour l'organisation de ce cours.

Merci également à Michel Torche de la société gym hommes Choindez pour l'accueil et surtout pour la prise en charge de notre journée moniteurs. Un merci également à la commune de Courrendlin pour la mise à disposition gratuite de leur centre sportif. Après tous ces efforts, un repas bien mérité nous a été servi au restaurant des Violat.

A 15h30, nous passons à l'assemblée générale où huit sociétés sont représentées et deux sont excusées. Chez les invités, deux sont excusés et deux ne se sont pas excusés. L'ordre du jour a été passé en revue et tous les points ont été acceptés. Les deux seules ombres au tableau, après la démission de Francesco Musumeci au comité, est qu'il nous manque 2 membres pour le compléter. Et pour l'instant, aucune société n'est disposée à organiser la journée des gym-hommes et seniors en 2025.

Pour terminer, je remercie tout le comité pour son dévouement et vous tous pour votre engagement pour le bien de la gymnastique.

Je vous souhaite à tous, ainsi qu'à vos familles, une très bonne santé et une belle et heureuse année 2025.

Denis Haeberli
Président